



24. März 2006: Ehrungen

Für 25 bzw. 50 Jahre Mitgliedschaft in der FDP konnte die Bezirksvorsitzende Gudrun Kopp MdB, zwei Mitglieder aus dem Kreisverband Höxter ehren. Mit Eckardt Oebbecke aus dem Ortsverband Steinheim und Ulrich Focke aus dem Ortsverband Bad Driburg, wurden zwei vorbildliche Streiter für die Liberale Sache ausgezeichnet.

Viele Jahre aktives und unverzagtes Engagement, auch und vor allem in schwierigen Zeiten der Freien Demokraten im Kreis Höxter, zeichnen diese beiden Männer aus. Viele



Siegfried Torbohm, Ortsverbandsvorsitzender Bad Driburg; Ulrich Focke (50); Gudrun Kopp MdB; Eckardt Oebbecke (25); Hans Jürgen Zurbrüggen, Kreisvorsitzender

Mitglieder aus den beiden Ortsverbänden und dem Kreisvorstand nahmen an der kleinen Feierstunde teil.

Gudrun Kopp MdB nutzte zudem diese Gelegenheit,



um aktuell aus der Hauptstadt zu berichten. Es entwickelte sich dabei eine lebhaft

Diskussion um die Gesundheitsreform und um die Energieversorgung.

